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国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 小倉純夫

★第６グループガバナー補佐

中村吉政

勝浦ロータリークラブ

★会長 三上直哉

★幹事 秋葉厚子

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★国際奉仕 渡邉昌俊

★管理運営統括 吉田理愛 ★ロータリー財団統括

漆原摂子

★地区資金監査委員会 神村彰男

クラブ会報公共イメージ委員会

水野正則、吉田理愛

皆さまこんにちは。未だロシア軍によるウクライナへの攻撃が続

いている今日です。その中で多くの子どもが犠牲になっている事に

対してとても悲しい気持ちになります。

マイロータリーの中にある「平和な環境をつくるロータリー」では

人道的組織として、平和はロータリーの使命の礎となるものです。

私たちは、地域社会での平和構築のために人びとが協力すれば、そ

の変化が世界的な影響を生むと信じています。

ロータリー会員は、奉仕プロジェクトや平和フェロー・奨学生への支援を通じ、貧困、差別、民族間の衝突、

教育機会の欠如、リソースの不平等な配分といった紛争の根底にある問題に取り組むために行動を起こして

います。

ロータリーは、新たな課題に応えるために平和構築へのコミットメントを高めています。ロータリーが未来

にインパクトをもたらすには何ができるか、持続可能な変化を目指すロータリーのビジョン声明をどのよう

に実現できるか、といった課題に取り組むべく、ロータリーは「平和構築」の定義をさらに広げ、より多く

の人が平和構築に参加できる方法を見つけることで、団結と幅広い参画による平和という概念に基づくアプ

ローチを取っています。ロータリーは、平和が可能となる環境を築いています。

本日のプログラムは、60周年記念事業の準備を進めていただいております千葉委員長を中心に途中経過を発

表していただきます。今年度の活動の中で最も力を注ぐ事業です。会員一丸となって準備していきましょう。

本日も宜しくお願いします。

１）地区より ポールハリスソサイエティの認定書が届いております。

久我守正君

２）地区より今年度の地区大会の案内と

中村ガバナー補佐より地区大会 千葉物産展出展の募集のご案内です。

今年度は、10月8日、9日に、幕張のアパホテル＆リゾート東京ベイにて開催されます。

今年度も地区大会終了後の大懇親会は開催しません



その代わりに、『千葉から世界を変えるフェスタ』と称して千葉の物産展を会場で開催する事になり、ロータリア

ンの企業より出展者を募集いたします。

ブースの募集要項をお配りさせていただきましたので、お読みいただき県内産品の展示販売にご協力いただける方

は、8月5日までに、私幹事までお申し出ください。多くの出展者をお待ちしております。宜しくお願い致します。

３）地区より ロータリー財団セミナー 開催のご案内です。

9月17日土曜日13時より 場所はTKPガーデンシティ千葉で開催されます。

４）地区より 米山記念奨学会 梶原ガバナー年度のお礼のメールが届きました。

お礼文を読ませていただきます。

５）風の便り7月号が届きました。

地区財団委員会 久我守正君

勝浦ロータリークラブの21-22年度の結果です。

年次寄付 個人平均 １９７ドル １９位

合計 ７０９９ドル １５位

ポリオプラス １１３６ドル １７位

合計８２３５ドル ２１位

親睦委員長 久我守正君

7/12に第１回のチャリティーゴルフ

合計15,500円を希望の風に送ります。

ポールハリスソサエティー認定書授与

久我守正君



小林悠紀君 結婚記念日 ＆ フリー

ほんとは今日鵜原の祭礼ですが、コロナで明日１日になりま

したので、皆さんに忘れられないように来ました。先週から

勝浦市内４５社くらいのお祭りに関わります。鵜原の神社は

疫病に対してとても御利益があるといわれております。本田

忠勝公の次男が原因不明の病にかかった時に鵜原の神社をお

参りしたらたちまち良くなったといわれています。そのお礼

参りで大名行列が始まったとの事です。

結婚１４年目、子供は中１、小５、年長となっています。送

り迎えが大変です。近所でランチを食べてお祝いをしました。

これからも仲良くやっていきたいです。

関正夫君 本人誕生日

ニコニコで出てくるのが年に３回しかなくて残念。

後期高齢者満１歳を迎えました。

１年たつと慣れました。自分達の釣ってきた魚で食

いつないでますが、誕生日と言う事で、私達では釣

れない、真水に居る長い魚をおいしく頂きました。

まだまだ長く働け？とのメッセージ？だったので

しょうか？

ゴルフ調子の良い人を当てようから５０００円ニコニコへ



６０周年実行委員会 実行委員長 千葉正徳君

６０周年中間報告

２月１８日の資料も熟読して下さい。勝浦中御宿中ＳＤＧｓについて

は、秋口ですので、もう迫っています。

本番まで9か月です。気を引き締めていきましょう。

ロゴは、案です。クラブオブカツウラを使う。

組織票の会計を銀行からの指定で神村君とします。

実施に向けて内容が華美にならないよう勧めたい。

２大事業の一つとして青少年関係の歴史のまとめ等をおこなう。

渡邉昌俊君に、この冊子の執筆者になっていただきます。

その他の部の方には、今一度、自分の部の仕事を頭に入れて頂きたい

です。



総務部 部長 牧野利美君

60周年の組織表を確認下さい。

総務部としては、副実行委員長の久我君がメインで動いて頂

き、私は、千葉実行委員長のもと副委員長としての仕事をし

ます。各部の進捗状況を確認したりするチェックマンとして

動きます。

総務部の実務としては、事務局のような感じで動いていきま

す。式典部の会場図面などは、実行委員長と共に考えていき

ます。

総務部 副部長 久我守正君

出席名簿をリストアップして９月いっぱいまでに作成

来賓20名第6グループ50名ＲＯＴＥＸ5名当クラブ35名で110名

パンフレットは55周年と同じような形で作る

8月中に委員会を開催して進めます。



青少年奉仕委員長 吉野正和君

次回例会

７月２９日 夜間例会（新旧役員歓送迎会）

８月５日 クラブ協議会（会員増強委員会）

８月１２日 休会（お盆）

８月１９日 ゲスト卓話 地区危機管理委員長 津留起夫様

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 秋葉厚子方 勝浦市串浜７７８－１

TEL０４７０－７３－１８８６

FAX０５０－３１４５－００８５

出席報告 会員数36名 出席免除対象者8名含む出席者数27名 MU7名 欠席者数1名 ZOOM参加0名 出席率９７.１４%

６０周年記念事業

青少年奉仕

勝浦中学校と御宿中学校の生徒達とSDGsについて考えディスカッションを行いディスカッションで出た意見に

基づいた行動を行う。

今までの流れ

・3月中旬 地区申請

・4月１８日 審査委員会 審査が通る

今後の流れ

・SDGs関係の寄贈する本の選定、参考ユーチューブ動画の選定

・本の寄贈

・各中学校にて勉強会（授業など）・自主学習（本、ユーチューブ）

・10月２４日（月）１８：００勝浦中学校体育館

SDGsディスカッションの進め方など説明会、打ち合わせ

対象者：ディスカッションリーダー（ロータリアン、青少年相談員、中学校教員）

・御宿中学校も同様に説明会、打合せの日程調整

11月16日（水）13：15〜15：15 御宿中学校

11月22日（火）13：25〜15：15 勝浦中学校

SDGsについて考えよう ディスカッション

・勝浦中学校、御宿中学校で行ったディスカッションの意見を元にどんな奉仕活動が出来るか検討

・奉仕活動実施

・報告書作成（地区補助金）


